

# MEHR wert a

Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung  
Klimabewusstes Unternehmen 2020

**Emsland**   
Energieeffizienzagentur  
Landkreis Emsland e.V.



LG Industriebauservice GmbH  
Mendelstraße 4  
48488 Emsbüren

Die LG Industriebauservice GmbH ist ein leistungsstarkes und renommiertes Stahlbauunternehmen. Die Schwerpunkte des Unternehmens liegen in der Konzipierung und Betreuung der Errichtung von Stahlkonstruktionen für Landwirtschaft, Industrie-, Gewerbe- und Freizeitnutzung. Die wesentlichen Vorteile der von LG verwendeten Hallensysteme sind variable Binderabstände, variable Traufhöhen und variable Dachneigungen und Rahmenformen.

LG Industriebauservice GmbH steht dem Kunden bei dem reibungslosen Ablauf seines Bauprojektes von der Kundenberatung und Planung über behördliche Genehmigungsverfahren bis zur fertigen Montage und Abnahme zur Seite. Dafür stehen 58 qualifizierte Mitarbeiter des Unternehmens sowie fachliche Nachunternehmer bereit.



Wir haben die Erde nicht von unseren Eltern geerbt,  
sondern von unseren Kindern geliehen

indianisches Sprichwort

Wir sind nicht nur verantwortlich für das, was wir  
tun, sondern auch für das, was wir nicht tun.

Molière

# MEHR WERT a



Bereits bei der Planung des Standortes der LG Industriebauservice GmbH in Emsbüren wurde sehr stark auf den Einsatz von regenerativen Energien und energieeffizienten Abläufen geachtet. So wird neben den Produktionshallen auch die Büroflächen ausschließlich mit regenerativen Energien betrieben.

Der Einsatz erneuerbarer Energien, der Klimaschutz sowie die Reduzierung der CO<sub>2</sub>-Emissionen liegt uns sehr am Herzen und es wird im Arbeitsalltag versucht, unseren Kunden bei der Planung von Neu- und Umbauten auf dieses wichtige Thema hinzuweisen und durch die Nutzung in unserer eigenen Halle hautnah vorgeführt.

Als Heizung befindet sich eine Holzhackschnitzelheizung im Einsatz und eine Photovoltaikanlage wird zur Eigenstromerzeugung verwendet. Die Produktionshalle wird mit einer energiesparenden Niedertemperatur Fußbodenheizung beheizt. Das gesamte Gebäude wird ausschließlich mit LED-Lichttechnik beleuchtet.

Zur Sensibilisierung der Mitarbeiter im Umgang mit Ressourcen finden regelmäßige Unterweisungen statt. Energieeffizientes Handeln wird von den Mitarbeitern erwartet und in Einstellungsgesprächen zum Dialog gemacht.

Es ist nicht genug zu wissen - man muss es auch anwenden.  
Es ist nicht genug zu wollen - man muss es auch tun.

Johan Wolfgang Goethe